

**BUJUUKO**  
**acht Dankesbriefe und wie es weiter geht**

wie unter anderem im Osterpfarrbrief berichtet, werden heuer sechs der vierzehn Kinder aus unserem Unterstützungsprojekt ausscheiden, vorausgesetzt, sie bestehen die Abschlussprüfungen, die nach Ostern stattfinden sollen. Hoffen wir, dass Corona nicht noch mehr schulisches Unheil anrichtet.

Zwei weitere Schüler, nämlich KAZIBWE Joseph und KYEYUNE Joseph, schließen -so alles gut geht- heuer die Volksschule ab. Wir wollen sie aber für weitere zwei Jahre, nämlich 2021 und 2022, unterstützen, da der Volksschulabschluss alleine keinen großen Wert für ihre weitere Zukunft hat.

Nun haben wir aus Bujuuko acht Briefe erhalten, in denen sich die Schülerinnen und Schüler ganz herzlich für unsere Hilfe bedanken. Auch berichten sie kurz aus ihrem Leben und welche große Bedeutung unsere Unterstützung für sie hat.

Diese acht Briefe in deutscher Übersetzung und englischem Original, zusammen mit Fotos, finden Sie auf den folgenden Seiten. Sie machen deutlich, wie wichtig unsere finanzielle Hilfe war und ist. Ohne diese wären die Aussichten auf ein selbständiges Leben wohl eher schlecht. Wir freuen uns über diesen ersten Teilerfolg und danken Simon MBEERA (mehrjährige Urlaubsvertretung für unseren Pfarrer Josef SCHREINER; studiert derzeit in Deutschland), der dieses Projekt ins Leben gerufen hat, und Moses KYALIGONZA, der das Projekt vor Ort in Bujuuko betreut und regelmäßig berichtet.

Auch natürlich Ihnen, lieber Unterstützerinnen und Unterstützer, ein ganz herzliches Vergelt's Gott. Ohne Sie wären wir nicht so weit gekommen. Bitte helfen Sie mit, dass wir auch noch das Schuljahr 2022 finanzieren und dann hoffentlich alle Schüler und Schülerinnen gut gerüstet in das Berufsleben entlassen können.

DANKE!

Kazibwe Joseph  
21.1.2021

Hallo Unterstützer,

Ich hoffe es geht Ihnen gut. Mir geht es gut und trotz der Corona-Pandemie gehen die Studien gut weiter.

Zunächst möchte ich Ihnen kurz meinen Weg von Primary 1 zu Primary 7 aufzeigen, in der ich mich nun befinde. Für mich war das Leben wirklich sehr schwer. Wegen Geldmangels musste ich die Schule für fast eine Woche verlassen. Aber dank Ihnen hat sich alles geändert. Ich ging barfuß zur Schule, keine Uniform. Ich trug immer Alltagskleidung, wenn ich zur Schule ging. Meine Großmutter schnitt mir die Haare mit einer Rasierklinge, aber jetzt gehe ich zum Haarschneiden zum Frisör. Das verdanke ich alles Ihnen.

Ich danke immer Gott, dass er Sie in mein Leben gebracht hat. Das bereue ich nicht.

Vielen, vielen Dank, mein Unterstützer. Möge Gott Sie weiterhin segnen. Im März dieses Jahres (2021) mache ich meine Abschlussprüfungen. Ich lese sehr viel um es an die Spitze zu schaffen.

Seien Sie immer gesegnet, mein Sponsor.

Ich verbleibe in Christus,

Kazibwe Joseph



PAGE NO: 4

ST ANNIE BUKVUKO CIS  
P.O Box 202  
NATEETE  
21<sup>st</sup>/01/2021

Hullo sponsor,

I hope you are fine there here am doing fine and any studies are going on well despite the covid 19 pandemic.

First of all, i would like to briefly tell you about my journey from primary one up to where i am now (primary seven). Life was really very difficult on my side. I could miss school for almost a week due to lack of school fees. But after getting you, everything changed. i used to go to school bare footed, no uniform, i was always putting on casual wears while going to school, my grand mother could use a razor blade to cut my hair but now i go to a salon for a hair cut. Its all because of you.

tw

I always thank God who brought you in my life. I dont regret that.

Thank you alot my sponsor. May God continue blessing you. Im sitting for my final exams in march this year (2021). I am reading hard to make it to the top.

Be blessed always my beloved sponsor.

Yours in christ  
Kazibwe Joseph

You may delete my full name

Kyeyune Joseph  
21.1.2021

Lieber Unterstützer,  
Wie geht es Ihnen?

Gerne erzähle ich Ihnen von meiner Schulzeit seit der ersten Klasse (Primary 1). Ich lebte bei meiner Großmutter, die sehr alt ist. Die Schulgebühren aufzubringen war ein großes Problem. Seit ich Sie habe bin ich ein neuer Mensch.

Jetzt bin ich in der Primary 7 und ich verspreche Ihnen, einen sehr guten Abschluss zu machen.

Gerne möchte ich Tischler werden und ich verspreche, meinen Traum wahr werden zu lassen. Ich werde nicht müde, Ihnen, meine "anderen Eltern", zu danken. Vielen, vielen Dank. Jetzt habe ich Zeit Rückschau zu halten (*oder: noch mal alles zu überarbeiten*), weil Sie es mir ermöglicht haben, in einem Internat unterzukommen. Dafür bin ich sehr dankbar, auch meine Großmutter, die Sie sehr grüßen lässt. Aber wann kann ich Sie einmal kennen lernen, mein Sponsor?

Ich werde sehr glücklich sein, wenn Sie meinen Brief erhalten.

Gott segne Sie, mein Lieber/meine Liebe,  
Kyeyune Joseph  
primary seven



PAGE NO:
STANNIE BUJUKO CIS
PO BOX 202
NATEETE
21 <sup>st</sup> 01 2021
Dear sponsor, How are you there? I would like to tell you about my schooling since primary one. I was living with my grand mother who is very old, getting our school fees was a big problem. Not until I got you. I can tell you I'm now a new person. Now in P-7 class and I'm promising you that I will get a first grade. I want to be a carpenter and I promise I will make my dream come true.
I can't get tired of thanking you my "Other parents". Thanks a lot. Now I even get time to make revision because you even managed to put me in boarding section I am very happy for that, even my grand mother is very happy for that greetings from her. But when should I have a chance to see you my sponsor? I will be very happy when you receive my letter.
My God bless you dear Yours, Kyeyune Joseph Primary Seven

You may delay, but time will not

Mbuubi Geoffrey  
20.1.2021

Lieber Unterstützer,

voll Demut grüße ich Sie im Namen unseres Herrn Jesus Christus. Ich danke Ihnen für die guten Dienste, die Sie mir erwiesen haben. Ich wuchs bei meiner alleinerziehenden Mutter auf. Sie war nicht in der Lage, mir eine Schulausbildung zu ermöglichen, denn in jedem Schuljahr wurde ich wieder wegen der Schulgebühren nach Hause geschickt. Ich war in der Primary 3 in der St. Anne Grundschule, als Sie anfangen mir zu helfen mit Schulausbildung und anderen grundlegenden Dingen wie zum Beispiel Schuhe und Bücher. Ich bin so froh, dass ich von diesem Tag an nie wieder wegen ausstehender Schulgebühren nach Hause geschickt wurde, und seitdem hat sich mein Leben total geändert. Ich hatte mir keine Hoffnung gemacht, jemals diesen Ausbildungsstand zu erreichen, aber jetzt bin ich überglücklich, dass Sie mir dies ermöglicht haben. Ich würde gerne studieren und einen Universitätsabschluss erlangen, und aus diesem Grunde bitte ich Sie demütig, mir die Möglichkeit zu geben zu studieren. Wenn Sie mir dies ermöglichen, verspreche ich, sehr sorgfältig diese Chance zu nutzen. Die Abschlussprüfungen fangen am 26. Februar 2020 (2021?) an. Ich danke daher sehr für alles, was Sie für mich getan haben.

Ihr treuer  
Mbuubi Geoffrey



St. John's SS Muduuma,  
P.O Box 15166 Kibuye Wila,  
20th, 01, 2021.

Dear Sponsor,

I humbly greet you in the name of our Lord Jesus Christ. I thank you for the good services you have delivered to me. I grew up with my mother and she was a single mother. She was not able to support me academically because every term I had to be sent back home for school fees. I was in primary three at St. Anne primary school when you started rendering services to me like education and other basic needs like shoes, books among others. I am so happy that from that day, I have never been sent back home for school fees and ever since then my life changed totally. I was not hoping that I will be able to reach at this level of education but I am so jubilant you have granted that chance to me. I am willing to continue with education until I graduate at university and for that case, I humbly ask you to also give that chance of being a university graduate. I promise you that if that chance is granted to me, I will use it carefully. I will be starting my final Uganda Examinations at 26th, 02, 2020. I therefore appreciate for everything you have done for me.

Yours faithfully,  
MIBUUBI GEOFFREY

  
ST. JOHN'S SS Muduuma  
SENIOR FOUR.

Nakakato Teddy  
21.1.2021

Lieber Unterstützer,

ich grüße Sie im Namen unseres Herrn Jesus Christus. Viele Grüße von Ihrer geliebten Tochter. Mir geht es hier ganz gut, auch wenn unsere Schulausbildung durch die Covid-19-Pandemie unterbrochen wurde.

Ich kann Ihnen gar nicht genug danken, denn ich hatte die Hoffnung auf Schulausbildung schon aufgegeben. Meine Eltern sind Landwirte, die auf einem kleinen Stück Land Getreide anbauen, gerade ausreichend für den Eigenbedarf. Die Schulgebühren waren eine sehr große Belastung für sie. Unter anderem hatte ich weder Schuhe noch eine Uniform für die Schule. Ich musste ohne Frühstück zur Schule gehen und ein Mittagessen gab es auch nicht. Meine Leistungen waren sehr dürftig, aber als Sie in mein Leben traten, hat sich alles geändert. Ich kam in ein Internat, etwas, das mir Raum gab, Bücher zu lesen. Nach der Grundschule ging ich an das "Pere Cadet Training Center", wo ich einen zweijährigen Mode- und Schneiderkurs besuche, der dieses Jahr zu Ende geht. Ich hoffe, noch einen einjährigen Pullover-Strickkurs besuchen zu können, wenn mir dazu die Gelegenheit gegeben wird.

Ich danke Ihnen nochmals sehr für Ihre Unterstützung und ich hoffe, Sie eines Tages kennen zu lernen, denn ich vermisse Sie sehr.

Von Ihrer *liebenswertesten* Tochter,  
Nakato Teddy



PAGE NO: \_\_\_\_\_

PERE CADET  
TRAINING CENTER  
GAYAZA  
PO BOX 16715  
WANDEGEYA - KAMPALA  
21<sup>st</sup> | 01 | 2021

Dear sponsor,

I salute you in the name of our Lord Jesus Christ. Greetings from your beloved daughter. I am quite doing good here, though we were interrupted by Covid 19 Pandemic academically.

I really can't thank you enough because I had lost hope for studies, my parents are farmers who grow crops on a small piece of land which is just for home consumption. Paying my school fees was very hard for them, I had no school shoes, no uniform, among others, I used to go to school with an empty stomach, even no lunch at school! I was performing poorly, but when you came into my life, everything changed. I was put in boarding section, something which created a room for me to read books. After my primary level, I joined a school called "Pere Cadet training Center" and I am doing a fashion and designing course (two years course) of which I'm finishing this year. I'm hoping to join a sweater knitting course (1 year course) if at all I'm given another opportunity/chance.

I once again thank you for the great support you have given me and I hope one day, I will meet you because I miss you so much!

From your lovely daughter  
Nakato Teddy

Success has a simple formula: do your best, and people may like it.

Nakaweesa Dorah  
20.1.2021

Hallo Unterstützer,

ich hoffe, es geht Ihnen gut.

Ein glückliches Neues Jahr! Ich bin so dankbar für die großartigen Dinge und die wundervolle Arbeit, die Sie für mich getan haben.

Als Sie anfangen, mich zu unterstützen, war ich in der dritten Grundschulklasse an der St. Anne-Grundschule. Ich wuchs bei meiner Großmutter auf, weil ich ein Vollweise bin. Meine Ausbildung war schwierig, weil meine Großmutter kaum die Schulgebühren und die nötigste Ausstattung bezahlen konnte, bis Sie mich unterstützt haben. Seitdem wurde ich nie wieder wegen ausstehender Schulgebühren zurück nach Hause geschickt, und außerdem habe ich bekommen, was ich für meine Studien brauchte, z. B. eine Matratze, Schuhe, Uniform, Bücher u. a. Seit Sie in mein Leben traten bin ich ein total anderer Mensch geworden. Ich bekomme eine qualifizierte Ausbildung und ich verspreche, Sie niemals zu enttäuschen, wenn ich nochmal eine Chance bekomme. Am 1. März 2021 werde ich die "Uganda National Examination Board"-Prüfungen (UNEB) ablegen und ich bin darauf vorbereitet.

Daher bin ich sehr dankbar für alles, das Sie für mich getan haben und bete um Gottes Segen für die Arbeit Ihrer Hände.

So verbleibe ich in Christus Ihre

Nakaweesa Dorah

Senior four



St. John's SS muduma  
P.O Box 15166,  
kibuye - kampala.  
20th. January, 2021.

Hallo sponsor,  
I hope this finds you well!  
Happy new year. Am so thankful for the great things and wonderful work you have done for me.  
You started sponsoring me when I was in primary three at St. Anne primary school. I grew up with my grandmother because am a total orphan. My education was difficult because my grandmother could find it difficult paying my school fees, buying me basic needs not until I got an opportunity of sponsoring me. I have never been sent back home for school fees and also got requirements needed in my studies for example mattress, shoes, uniform, books among others. Am now totally a different person ever since you came into my life. Am getting quality education and promise you I will never disappoint you if given another chance. On 1st/march 2021, I will be sitting for my Uganda National Examination Board exams (UNEB) and am ready for them.  
I therefore appreciate for every thing you have done for me and I pray that may the Almighty God continue blessing the work of your hands.

Yours in Christ  
NAKAWEEESA DORAH  
Li:  
SENIOR FOUR.

Namatovu Margret  
20.1.2021

Sehr geehrter Herr, liebe Dame,  
ich grüße Sie im Namen unseres Herrn Jesus Christus. Wie geht es Ihnen? Ich hoffe dass trotz der Pandemie alles in Ordnung ist. Gott steht immer noch zu uns, deshalb atmen wir.  
Ich danke Ihnen dafür, dass Sie mein Sponsor sind, und ich habe davon sehr profitiert. Bevor Sie anfangen, uns zu unterstützen, waren die Umstände für uns sehr schwer, weil wir die Schulgebühren kaum aufbringen konnten. Aber wir schafften es irgendwie, auch das Nötigste zu bekommen ... *(leider für mich nicht weiter zu entziffern)*. Es wurden wohl für eine lange Zeit von Ihnen meine Gebühren übernommen, seit ich wegen fehlender Zahlungen nach Hause geschickt wurde *(recht frei übersetzt, da ich es zum Teil nicht entziffern kann, zum Teil nicht weiß, was sie sagen will)*.  
Ich schätze wirklich sehr die Arbeit, die Sie für mich getan haben, und ich freue mich darauf, Sie stolz zu machen, das Best-mögliche zu erreichen. Es war ein langer Weg, seit Sie beschlossen haben, mir zu helfen. Sie sind die Eltern, die ich nie hatte.  
Ich bete, dass Gott Sie weiterhin segne, so dass Sie mich darauf vorbereiten, anderen zu helfen, so wie Sie es tun *(??? bin nicht sicher, es so übersetzt zu haben, wie es gemeint ist)*.  
Ich freue mich darauf, dank Ihrer Gebete Buchhalterin zu werden und Sie stolz zu machen.  
Ich bete, dass Sie mir eine weitere Chance geben, bis ich meine Schulausbildung abschließe, und anderen helfen kann, die es brauchen.  
Bei Gottes Gnade, ich bete darum, dass Sie mit Ihrem elterlichen Herzen fortfahren, bis ich meine Studien beende. Ich bete darum, dass der Allmächtige Sie segne bei allem, was Sie tun, so dass Sie unser Fortschritte sehen.  
Möge der Gute Gott Sie reichhaltig belohnen,  
Ihre Namatovu Margret



ST. CATHERINE OF BUZUKKO,  
P.O. BOX 3557  
KAMPALA  
20<sup>th</sup> JANUARY 2021

TO: LUXI MUNDI

Dear sir/madam,

I greet you in the name of our Lord Jesus Christ. How are you doing? I hope everything is alright though there is a pandemic but God is still on our side that is why we are still breathing.

I thank you for being my sponsor and I have gained much from this sponsorship. Before the sponsorship, things were not easy on our side because it could be hard for us to afford school fees but it was eased. We could struggle to get the needs but now we try to hustle and get the requirements. It could take long to pay my fees since I had to go back home for fees.

I really appreciate the work done and I am looking forward to making you proud in achieving the best out of it. It has been a long journey since you decided to help me, you are that parent I never had.

I pray that God may continue providing you more blessings so that you are prospering and helping others as you do. I am looking forward to becoming an accountant with your prayers and make you proud. I pray that you offer me another opportunity until I finish my studies so that I also give a hand to others who are in need.

By God's grace, I pray that you continue with that parental heart until the end of my studies. I pray that the Almighty bless whatever you do so that you see our prosperity.

May the good Lord grant you abundantly.

Yours sincerely,  
Namatovu Margret.

Nanfuka Annet  
6.2.2021

Lieber Sponsor,

wie geht es Ihnen? Hoffentlich gut. Ich danke Ihnen für alles, was Sie für mich getan haben und ich verspreche Ihnen, mein Bestes zu geben, um ein gutes Endexamen abzulegen.

Bevor Sie mich unterstützten, lebte ich bei meinem Vater, der meine Schulgebühren zahlte, aber wegen Geldmangels war das sehr schwer für ihn. Auch war es schwierig, Essen zu bekommen und wir hatten nur eine Malzeit am Tag. Ich habe Geschwister, aber die müssen ihre eigenen Familien ernähren. Als Sie sich meiner annahmen, war ich sehr glücklich und mein Vater auch. Als Sie anfangen, mich zu unterstützen, war ich in der vierten Klasse Volksschule. Mein Leben änderte sich. Von da an bekam ich Mittagessen in der Schule. Ich konnte das Schuljahr pünktlich beginnen. Vorher war es meinem Vater nicht möglich, rechtzeitig die Schulgebühren zu zahlen. Sie haben mich in einem Internat untergebracht, weil ich weit weg von zuhause bin.

Ich bete jeden Tag zu Gott, Ihnen Ihre guten Taten zu vergelten und Sie für alles zu segnen, was Sie für mich tun.

Ich bleibe Ihre Tochter in Christus,

Nanfuka Annet

Senior Four

*(teils recht frei ins Deutsche übersetzt, weil lange und verschachtelte und nicht leicht zu verstehende Sätze)*



ST JOHN'S MUDUVUVA,  
KAMPALA MUTVANKA,  
06/02/2021.

Dear sponsor,

How are you, I hope you are fine, I thank you for everything you have done for me and I am promising you to do my best so that I can perform well in my final examinations.

Before you sponsoring me, I was staying with my father who used to pay for me school fees but he could hardly find it difficult paying my school dues due to lack of money. Even it was difficult to get what to eat and we used to eat one meal a day. I have my brothers and sisters but they had their families to cater for. When I got you I felt happy and my father was happy too. From 2020 it's when you started sponsoring me when I am in primary four, my life changed because I started to have lunch at school and to start the term very early because my father could find it difficult to get for me school fees in time and you put me in boarding section because you I was staying very far from school. I pray for you everyday so that God rewards you and bless you in whatever you do.

I stay your daughter in Christ,  
Nanfuka Annet  
Senior four (Candidate)

Ssegawa Joseph  
26.1.2021

Hallo aus Uganda!

Ich grüße Sie im Namen unseres Herrn Jesus Christus.

Mit meinen Studien komme ich gut voran.

Vor Ihrer Unterstützung lernte ich auch schon, aber schlecht. Meine Großmutter konnte kaum die Gebühren aufbringen, weil sie arbeitslos war. Durch Gartenanbau konnte sie ein bisschen Geld erwirtschaften, das aber kaum für meine Schulkosten und für die der anderen Kinder zuhause reichte. Wir sind sechs Kinder zuhause. Oft musste ich daheim zwei oder drei Wochen warten, bis sie mein Schulgeld zahlen konnte. Das machte das Lernen sehr schwer. Aber ich danke Gott sehr für die Unterstützung, die ich von Lux Mundi erhalte. Seit ich diese erhalte, habe ich nun ein glücklicheres Leben. Jetzt strebe ich einen Abschluss in Bauwesen an. Ich freue mich darauf, Maurer zu werden. Dieses Jahr beende ich die Ausbildung.

Tausend Dank für die Hilfe. Bitte bleiben Sie so großzügig. Gott möge Sie segnen,

Ihr Ssegawa Joseph

zweites Ausbildungsjahr



PAGE NO:

DON BOSCO VOCATIONAL  
TRAINING CENTER  
P.O BOX 10117, KAMPALA  
26<sup>th</sup> -01- 2021

Hullo from Uganda,  
I greet you in the name of our Lord Jesus  
Christ.  
To me I am doing well in my studies.  
Before this sponsorship, I was studying but not well,  
my grand mother could hardly afford school dues  
because she had no job, she was getting little  
money from farming which was very difficult for  
her to pay my fees and other children at home,  
because we are six children at home so I could stay  
home for about two to three weeks waiting for  
her to pay my fees, sometimes it became difficult  
for my studies. But I thank God for the  
Sponsorship I got from Lux Mundi ever since  
I got the sponsorship am now living in a  
happier life. Am now pursuing a certificate in  
construction am looking forward to becoming a  
professional builder am finishing my course this  
year thank alot for this helping hand. May  
you continue with that heart. God bless you always

Yours  
Ssegawa Joseph  
Second year.

Success has a simple formula do your best, and people may like it.